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公安委員会定例会議(第29回)の開催状況 

 

第１ 日 時 令和２年11月25日(水) 

       午後１時30分 ～ 午後４時50分 

   

第２ 出席者 曽我部委員長、渡部委員、増田委員 

本部長、総務室長、警務部長、首席監察官 

生活安全部長、刑事部長、交通部長、警備部長 

警察学校長、情報通信部長、総務課長 

 

第３ 議事の概要 

 １ 渡部委員説示 

   災害などの大惨事が発生した際には、不確かな噂や根も葉もないデマが

飛び交うことで、大勢の人の心が傷つけられた事例が多数ありました。 

   連日、新型コロナウイルスの感染拡大が続いている旨の報道がされてい

ますが、コロナ禍の今も、様々な噂やデマが飛び交っています。コロナか

ら身を守ることは大事ですが、不確かな情報に振り回され、むやみやたら

に感染者を攻撃することは絶対に避けなければなりません。「恐れるのは

人ではなくウイルスである」ということを常に心に留め置く必要がありま

す。 

   警察の仕事は、人に接することが多いため、感染症の予防対策を十分に

行うことは必要ですが、万一職員が感染した際の備えも万全としておかな

ければなりません。そのためには、職員が体調を崩した場合に相談しやす

い環境づくりを進めることが重要であり、併せて、万一感染した場合には、

周りが優しくサポートを行い、職員が心に傷を負うことのなきよう努めて

いただきたいと思います。 

 

２ 決裁事項 

⑴ 公安委員会定例会議の会議録 

総務室から、令和２年第28回公安委員会定例会議の会議録について伺

いがあり了承した。 

  ⑵ 公安委員会宛て苦情申出の受理 

    総務室から、公安委員会宛て苦情申出の受理（２件）について伺いが

あり了承した。 

  ⑶ 公安委員会宛て苦情申出書に対する回答 
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    総務室から、公安委員会宛て苦情申出書に対する回答について伺いが

あり了承した。 

  ⑷ 審査請求の申立て 

    警務部から、審査請求の申立てに関する報告があり了承した。 

  ⑸ 禁止命令等実施報告 

    生活安全部から、禁止命令等実施報告があり了承した。 

  ⑹ 審査請求の審理経過及び裁決 

    交通部から、審査請求の審理経過及び裁決に関する伺いがあり了承し

た。 

  ⑺ 愛媛県道路交通規則等の改正 

    交通部から、愛媛県道路交通規則等の改正について伺いがあり了承し

た。 

  ⑻ 自動車運転免許技能試験官の指定 

    交通部から、自動車運転免許技能試験官の指定について伺いがあり了

承した。 

  ⑼ 運転免許の行政処分に係る意見の聴取・聴聞 

    交通部から、運転免許の行政処分に係る意見の聴取及び聴聞結果につ

いて報告があり、審議の結果22件の行政処分の決定について伺いがあり

了承した。 

 

３ 報告事項 

⑴ 令和２年12月定例県議会の開催日程 

    総務室長から、令和２年12月定例県議会の開催日程について報告があ

った。 

  ⑵ 令和２年度ひめワーク・セミナーの開催状況 

    警務部長から、令和２年度ひめワーク・セミナーの開催状況について

報告があった。 

    委員から、「引き続き、各種教養と実践を併せて実施していただきた

い」との発言があった。 

 ⑶ 児童虐待の現状と児童相談所との合同訓練の実施 

    生活安全部長から、児童虐待の現状と児童相談所との合同訓練の実施

について報告があった。 

    委員から、「非常に難しい対応となる場合もあるが、引き続き、しっ

かりと対応をしていただきたい」との発言があった。 
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    委員から、「関係機関との連携を進めていってほしい」との発言があ

った。 

  ⑷ 「伊方発電所サイバー攻撃共同対処訓練」の実施結果 

    警備部長から、「伊方発電所サイバー攻撃共同対処訓練」の実施結果

について報告があった。 

  ⑸ 令和３年愛媛県警察運営目標 

    警務部から、令和３年愛媛県警察運営目標（案）について報告があっ

た。                          

  ⑹ 殉職・受傷事故防止対策の実施状況 

    生活安全部から、殉職・受傷事故防止対策の実施状況について報告が

あった。 

    委員から、「装備品をしっかりと活用して、殉職・受傷事故の絶無を

期していただきたい」との発言があった。 

  ⑺ 客引きからの突き上げ捜査による組織的犯罪処罰法違反事件の検挙 

    生活安全部から、客引きからの突き上げ捜査による組織的犯罪処罰法

違反事件の検挙について報告があった。 

  ⑻ 新型コロナウイルス感染症対策の取組状況 

    警備部から、新型コロナウイルス感染症対策の取組状況について報告

があった。 

 

 ４ その他 

   本部長から、「委員説示のとおり、引き続き、新型コロナウイルス感染

症対策をしっかりと行うことと併せて、些細なことでも報告しやすい雰囲

気と、職員全員に安心感を持ってもらうような環境づくりに努めていきた

い」との発言があった。 

            以 上 


